



**Contigo**



**PSOE de ANDALUCÍA**

**VOTA PSOE**

*1999 - 2003*



***DECIDIDOS A GANAR***

## **CANDIDATURA**

---

- 1.- Manuel Pérez Cobos
- 2.- Antonio Pérez Martín
- 3.- Santiago Aguilera García
- 4.- Raquel Estévez Moreno
- 5.- Víctor Prados Martín
- 6.- Francisca Ruiz Estévez
- 7.- Juan Manuel Ortega González
- 8.- Miguel Castaño González
- 9.- Francisco Contreras Escribano
- 10.- María Eugenia Rufino Morales
- 11.- Antonio Gutiérrez Alonso
- 12.- Francisco Márquez Márquez
- 13.- Ana Cortés Pérez
- 14.- Olga Rufino Sánchez
- 15.- Antonio Enrique López Martínez
- 16.- María José Peñalver Martín
- 17.- Emilio Heras Blanco
- 18.- Bridget Wedemeier
- 19.- Francisco Tovar Mingorance
- 20.- Ana Joya Arnedo

Queridos amigos y amigas:

Salobreña, Lobres y La Caleta tienen ante sí un futuro impresionante, lleno de posibilidades de crecimiento, riqueza y empleo y por tanto bienestar para todos.

Los socialistas siempre hemos creído que esto es así y hemos apostado decididamente para que se haga realidad. Cuando en la anterior legislatura I.U., P.P. y P.A. firmaron el pacto antinatura que impidió a los socialistas gobernar en minoría, y que seguro no dudarán en repetir si se dan las condiciones, Salobreña sufrió cuatro años de retroceso además de un clima de crispación e intolerancia que no debemos olvidar.

En 1995 volvisteis a darnos una mayoría suficiente para que la historia no se repitiera y nosotros iniciamos estos cuatro años con toda la ilusión del mundo para recuperar Salobreña y que siguiera progresando, tal y como sus posibilidades permiten.

No fue una tarea fácil, sobre todo al principio cuando el desastre económico heredado no permitía ni siquiera hacer frente a las nóminas del personal a final de mes. La deuda que el Ayuntamiento tenía superaba los 1.400 millones de pesetas y no recibíamos dinero de las Administraciones porque también a ellas se les debía. Pero centramos todos nuestros esfuerzos en ordenar la contabilidad y buscar fórmulas de saneamiento económico que pronto empezaron a ver sus resultados.

Todo estaba por hacer. El Sector Este estaba enterrado en polvo, sin urbanizar; mientras que los que allí viven ya habían pagado los costos de dicha urbanización. El edificio del nuevo Ayuntamiento había sufrido un abandono tal, que costó más reparar los destrozos por vandalismo y el deterioro que lo poco que le quedaba por hacer. Del mismo modo el Mercado, la Casa de la Cultura de la Caleta, la entrada a Lobres, el Auditorio, la Escuela Infantil... Y otros muchos proyectos que había que acometer porque no sólo había que seguir avanzando sino recuperar cuatro años perdidos en Salobreña. Todo lo que veis ahora en Salobreña se ha

logrado sin incrementar ni un punto la deuda del Ayuntamiento: administrando razonablemente, sin hipotecar el futuro, y gastando en inversiones para todos y todas.

Sentadas las bases para poder seguir en la línea de progreso que siempre hemos defendido los socialistas, yo confío ahora más que nunca en las posibilidades de desarrollo que en un futuro inmediato puede tener Salobreña, si se planifica adecuadamente y se siguen administrando bien los recursos. Ya se han firmado los convenios para la inmediata construcción de cuatro hoteles, que generarán 800 puestos directos de trabajo; pero estoy convencido de que pueden ser más las inversiones que se logren para Salobreña dentro de los próximos cuatro años.

El pleno empleo a través del desarrollo del turismo de alto nivel y de la agricultura del invernadero adecuado, pasando por la formación necesaria que capacite a todos en tales fines, así como la rehabilitación integral del Casco Antiguo son los principales objetivos que sustentan nuestra búsqueda de un mayor grado de bienestar para todos.

Para estos próximos cuatro años concurrimos a las elecciones un equipo de mujeres y hombres socialistas con mucha ilusión y ganas de trabajar por Salobreña y yo, personalmente, al frente de dicho equipo, quiero renovar mi compromiso con todas y todos vosotros y pediros que también vosotros sigáis confiando en mí y que votéis al Partido Socialista para que Salobreña pueda seguir avanzando y prosperando como hasta ahora.

**Manuel Pérez Cobos**  
Candidato a la Alcaldía